
Der Ausschuss für Angelegenheiten von Menschen mit Behinderungen nahm den 
Bericht der Behindertenbeauftragten für das Jahr 2013 zur Kenntnis. Der 
Ausschussvorsitzende Abg. Donix erläuterte, dass aufgrund der heutigen Abwesenheit 
der Behindertenbeauftragten eventuell bestehende Fragen in der nächsten 
Ausschusssitzung geklärt werden können. 
 


